



# Conférence internationale tourisme & innovation, CITI24 Marrakech, du 29 novembre au 1<sup>er</sup> décembre 2024

Dans l'esprit des éditions précédentes, la 5ème édition de la conférence internationale tourisme et innovation est un espace de débat ouvert à toutes les disciplines pour discuter des problèmes, des solutions et des enjeux liés à l'innovation dans le secteur touristique. Elle est ouverte aux travaux des universitaires et aux réflexions des professionnels. Cet appel est une invitation à approfondir la réflexion dans le domaine de l'innovation, dans l'un des secteurs les plus stratégiques, par des apports aussi bien théoriques que pratiques.

## THEMATIQUES:

Cette édition entre dans le cadre d'un projet Toubkal entre l'université Cadi Ayyad de Marrakech et L'université Clermont-Auvergne de Clermond-Ferrand. Elle conférence est ouverte à tous les chercheurs, doctorants et professionnels du tourisme et a pour objectif de créer un espace de débat et de discussion autour de l'innovation touristique. La présentation des études, projets et expériences dans le domaine de l'innovation peuvent être **en français, anglais, espagnol ou arabe** et être liée à l'un des thèmes suivants :

Les contributions doivent être présentées (arabe, français, anglais et espagnol) autour des axes suivants (liste non exhaustive) :

- Les stratégies d'innovations dans le tourisme ;
- Les innovations technologiques dans le tourisme ;
- Intelligence artificielle dans le tourisme
- Le tourisme et les réseaux sociaux ;
- Tourisme et innovations dans le domaine de la gestion de l'environnement et le développement durable ;
- Le tourisme et l'innovation territoriale. ;
- L'innovation organisationnelle et le management des entreprises touristiques.
- Le tourisme, résilience et gestion des crises ;
- L'innovation et la formation dans le tourisme.
- Innovation et patrimoine :























### DROITS D'INSCRIPTION:

Pour les sessions présentielles	Pour les sessions en ligne
Doctorants : 1000 MAD	Doctorants : 500 MAD
Enseignant-chercheurs: 1500 MAD	Enseignant-chercheurs: 1000 MAD
Accompagnant : 500 MAD	

## Processus d'Inscription:

- Inscription sur la plateforme ;
- Envoi du résumé ;
- Réponse du comité scientifique ;
- Paiement des droits d'inscription ;
- Transfert des droits d'auteur (formulaire numérisé) (juste pour les auteurs acceptés)
- Soumission de la version finale de l'article après révision et corrections s'il y a lieu.

### - DATES IMPORTANTES:

DATE LIMITE DE SOUMISSION	NOTIFICATION DES AUTEURS	VERSIONS FINALES
20 Octobre 2024	30 octobre 2024	10 Novembre 2024

Les résumés ne doivent pas dépasser une page incluant un titre, les noms des auteurs et leurs affiliations, une seule adresse mail du premier auteur, un résumé de 450 mots et 5 mots clés. Tous les articles soumis doivent être originaux et non publiés. Les articles acceptés seront publiés dans un ouvrage collectif après être soumis au comité scientifique après paiement des droits d'inscription.

(\*) Un Template de l'article sera envoyé aux auteurs après acceptation du comité scientifique :

Adresse pour information et soumission des résumés et articles: med.boukherouk@gmail.com

Coordinateur de la conférence: Mohamed BOUKHEROUK & Franck CHIGNIER-RIBOULON

### Présidents d'honneur :

Pr. Blaïd BOUGADIR, Président de l'Université Cadi Ayyad de Marrakech)

Pr. Abdeljalil LOKRIFA, Doyen de la FLSH de Marrakech)

## Comité scientifique :

Mohammed M. ALAZAIZEH (Zayed University, Dubai, United Arab Emirates)

Saïd BOUJROUF (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Asmae. BOUAAOUINATE (FLSH, Université Hassan II, Mohamedia, Maroc)

Franck CHIGNIER-RIBOULON (Flsh, Université Clermont Auvergne France)

Sidi Imad CHERKAOUI (EST Kénitra, Université Ibn Tofail, Maroc)

Mohammed EL AKLAA (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Mimoun HILALI (Institut Supérieur International de Tourisme de Tanger)

Zayed HAMMAMI (Flsh de Sousse, Université Sousse, Tunisie)

Tarik LAKHAL (FSEJ, Université Abdelmalek Saadi Tetouan, Maroc)

Hicham OUAAKIL (Faculté d'économie et de gestion, Université Ibn Tofail - Kenitra)

Saadia RAHALI (EST, Essaouira, Université Cadi Ayyad, Maroc)

Ahmed RHIF (CNPSI, Sousse, Tunisie)

Paula TAVARES DE CARVALHO, (ISCTE IUL, Lisbon, Porugal)

Abdelaziz YAHYAOUI, (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Marco VALERI (Università Niccolò Cusano, Roma, Italy)

Hicham Zari (EST, Essaouira, Université Cadi Ayyad, Maroc)

























# International Conference on Tourism & Innovation, CITI24 Marrakech, from November 29th to December 1st, 2024

In the spirit of the previous editions, the 5th edition of the International Conference on Tourism and Innovation is a space for debate open to all disciplines to discuss problems, solutions and issues related to innovation in the tourism sector. It is open to academics and professionals. This call is an invitation to deepen reflection in the field of innovation, in one of the most strategic sectors, through both theoretical and practical contributions.

## - THEMES:

This edition is part of a Toubkal project between Cadi Ayyad University in Marrakech and Clermont-Auvergne University in Clermond-Ferrand. The conference is open to all researchers, PHD students and tourism professionals and aims to create a space of debate and discussion around tourism innovation. The presentation of studies, projects and experiences in the field of innovation in tourism must be in French, English, Spanish or Arabic can be presented either in Arabic, French, English and Spanish, around the following axes (non-exhaustive list):

- Innovation strategies in tourism;
- Technological innovations in tourism;
- Artificial intelligence in tourism;
- Tourism and social networks;
- Tourism and innovations in the field of environmental management and sustainable development;
- Tourism and territorial innovation;
- Organizational innovation and management of tourism companies;
- Tourism, resilience and crisis management:
- Innovation and training in tourism;
- Innovation and heritage;























#### REGISTRATIONS FEES

For face to face sessions	For Online sessions
PHD students: 1000 MAD	PHD students : 500 MAD
Professors and researchers: 1500 MAD	Professors and researchers : 1000 MAD
Accompanying person : 500 MAD	

## **Registration Process:**

- Registration on the platform;
- Submission of the abstract:
- Response from the scientific committee;
- Payment of registration fees;
- Transfer of copyright (digitized form) (only for accepted authors)
- Submission of the final version of the article after revision and corrections if necessary.

### IMPOTANT DATES

SUBMISSION DATE	NOTIFICATION TO AUTHORS	SUBMISSION OF THE FINALE PAPER
October 20th, 2024	Octobre 30th, 2024	November 10th, 2024

Abstracts should not exceed one page including a title, the names of the authors and their affiliations, a single email address of the corresponding author, a 450-word abstract and 5 keywords. All submitted abstracts must be original and not published or submitted elsewhere. Accepted papers will be published in a book after being submitted to the scientific committee after payment of the registration fees.

(\*) A template of the paper will be sent to the authors after acceptance by the scientific committee:

Address for information and submission of abstracts and paper: med.boukherouk@gmail.com

**Conference coordinators**: Mohamed BOUKHEROUK & Franck CHIGNIER-RIBOULON **Honorary Presidents**:

Pr. Blaïd BOUGADIR, Président de l'Université Cadi Ayyad de Marrakech)

Pr. Abdeljalil LOKRIFA, Doyen de la FLSH de Marrakech)

### **Scientific Committee:**

Mohammed M. ALAZAIZEH (Zayed University, Dubai, United Arab Emirates)

Saïd BOUJROUF (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Asmae. BOUAAOUINATE (FLSH, Université Hassan II, Mohamedia, Maroc)

Franck CHIGNIER-RIBOULON (Flsh, Université Clermont Auvergne France)

Sidi Imad CHERKAOUI (EST Kénitra, Université Ibn Tofail, Maroc)

Mohammed EL AKLAA (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Mimoun HILALI (Institut Supérieur International de Tourisme de Tanger)

Zayed HAMMAMI (Flsh de Sousse, Université Sousse, Tunisie)

Tarik LAKHAL (FSEJ, Université Abdelmalek Saadi Tetouan, Maroc)

Hicham OUAAKIL (Faculté d'économie et de gestion, Université Ibn Tofail - Kenitra)

Saadia RAHALI (EST, Essaouira, Université Cadi Ayyad, Maroc)

Ahmed RHIF (CNPSI, Sousse, Tunisie)

Paula TAVARES DE CARVALHO, (ISCTE IUL, Lisbon, Porugal)

Abdelaziz YAHYAOUI, (Flsh, Université Cadi Ayyad, Marrakech)

Marco VALERI (Università Niccolò Cusano, Roma, Italy)

Hicham Zari (EST, Essaouira, Université Cadi Ayyad, Maroc)



















